

Suite à une nouvelle attaque aérienne israélienne contre la Bande de Gaza le chiffre des morts dépasse la centaine



Gaza, 12 juillet (RHC- EFE-DPA)-Deux palestiniens sont morts lors d'une nouvelle attaque aérienne de Tel Aviv sur l'Est de la Bande de Gaza, ce qui porte à plus de 105 le nombre de morts depuis le début de la dénommée Opération Bordure de Protection d'Israël .

Un porte-parole du Ministère de la Santé de Gaza a déclaré que les bombardements sionistes ont blessé aussi plus de 700 personnes dont la majorité sont des civils

L'offensive militaire de l'Armée israélienne, a intensifié les attaques sur cette enclave côtière , alors que des groupes palestiniens ont répondu par le lancement de fusées vers le sud de l'État hébreu.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/28295-suite-a-une-nouvelle-attaque-aerienne-israelienne-contre-la-bande-de-gaza-le-chiffre-des-morts-depasse-la-centaine>



Radio Habana Cuba